

Alcón defiende en Madrid una gobernanza universitaria con perspectiva internacional - Levante de Castelló - 10/07/2018

Alcón defiende en Madrid una gobernanza universitaria con perspectiva internacional

► La rectora de la UJI participa en El Escorial en un curso de verano sobre gestión de universidades

LEVANTE DE CASTELLÓ CASTELLÓ

■ La rectora de la Universitat Jaume I (UJI) de Castelló, Eva Alcón, participa en el curso de verano «La gobernanza en los sistemas universitarios: reforma y mejora» que se inauguró ayer en San Lorenzo de El Escorial, en el marco de los Cursos de Verano de la Universidad Complutense de Madrid. En su intervención, Eva Alcón habló de la gobernanza universitaria desde una perspectiva internacional. La rectora explicó que «no existe un modelo único que valga para el desarrollo de la internacionalización de cualquier

universidad» y apuntó la necesidad de «desarrollar una estrategia institucional de gobernanza desde una perspectiva internacional que se aplique a todos los niveles académicos: grado, másteres, doctorados y formación continuada».

Como propuestas de futuro, la rectora de la UJI propuso implantar medidas en tres ámbitos. En estudios y formación: obtención de sellos de calidad estratégicos, dobles títulos y dobles títulos internacionales, docencia online y blended learning; en investigación y transferencia: participación en redes internacionales, captación de talento internacional e impulso a la innovación; y en gobernanza: identificación de retos lingüísticos de PDI, PAS y estudiantes, rankings internacionales y un consejo asesor para la in-

«No existe un modelo único pero se tiene que aplicar a todos los niveles académicos»

ternacionalización.

La mejora de la gobernanza de los sistemas universitarios es un reclamo permanente por parte de la comunidad universitaria, en especial, por aquellos que están al frente del gobierno y dirección de las universidades españolas. Se trata de dotar a éstas de la gobernanza que favorezca su respuesta a las demandas sociales, su adap-

tación a las condiciones cambiantes del entorno y un eficiente ejercicio de sus recursos. El momento es oportuno para retomar el debate y trasladar, desde la universidad a los nuevos responsables, las inquietudes y propuestas para la reforma de la gobernanza universitaria.

Equipo

Francisco Michavila, Xavier Grau, María Jesús Moro, José Luis López de Silanes, Javier Vega de Seoane, Eva Alcón, Rafael Puyol, Vincent Hoffmann, Francisco Mora, Manuel Assunção, Pilar Alegría, Javier Uceda y Fernando Rey conforman el profesorado de este curso para aportar al debate una visión completa, plural y actual de los principales temas en torno a las reformas necesarias de la gobernanza universitaria.